

TEMA: HACIENDO UNA DECISIÓN EN NUESTRA VIDA.

TEXTO: JOSUE.24:15.

INTRODUCCIÓN:

»Y si no les parece bien servir al SEÑOR, escojan hoy a quién han de servir: si a los dioses que sirvieron sus padres, que estaban al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitan. Pero yo y mi casa, serviremos al SEÑOR».

Toda persona hace decisiones en su vida ya sean buenas o malas que dan su resultado o consecuencias en sus vidas y que los dejas marcando para siempre.

Pero toda persona tiene que tomar una decisión importante en su vida y dependiendo de la decisión que se tome esta traerá consecuencias eternas en nuestro destino.

Todos tenemos que tomar esta decisión nadie puede evadir esta decisión, así que tomemos la mejor decisión para poder salir bien en aquel día final y pasar la eternidad en el cielo con Dios.

La decisión es nuestra de cada una de las personas nadie puede elegir por nosotros es nuestra responsabilidad de nadie más por qué todos tenemos que tomar esta decisión.

En lo espiritual debemos ser prudentes porque nuestra decisión será eterna.

Debemos tener mucho cuidado con la decisión que tomemos.

DEBEMOS TOMAR LA DECISIÓN DE SERVIR A DIOS EN VEZ DE A LOS IDOLOS. 1 TESALONICENSES.1:9.

Pues ellos mismos cuentan acerca de nosotros, de la acogida que tuvimos por parte de ustedes, y de cómo se convirtieron de los ídolos a Dios para servir al Dios vivo y verdadero,

Todos tenemos que tomar esta decisión los hermanos de Tesalónica tomaron esta decisión de servir a Dios y apartarse de los ídolos.

También cada persona debe tomar esta decisión en su vida.

Hay que elegir entre dos señores.

Lucas.16:13. »Ningún siervo puede servir a dos señores, porque o aborrecerá a uno y amará al otro, o se apegará a uno y despreciará al otro. No pueden servir a Dios y a las riquezas».

Por qué no se puede servir a los dos a la misma vez.

Cuando elegimos a Dios, estamos negandonos a nosotros mismos.

Mateo.16:24. Entonces Jesús dijo a Sus discípulos: «Si alguien quiere venir en pos de Mí, niéguese a sí mismo, tome su cruz y que me siga.

Juan.12:26. »Si alguien me sirve, que me siga; y donde Yo estoy, allí también estará Mi servidor; si alguien me sirve, el Padre lo honrará.

Romanos.6:6. sabemos esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado con Cristo, para que nuestro cuerpo de pecado fuera destruido, a fin de que ya no seamos esclavos del pecado;

Hay bendiciones cuando decidimos servir a Dios y no a los ídolos.

Cuando servimos a los ídolos servimos a Satanás.

I Corintios.10:20-21. No, sino que digo que lo que los gentiles sacrifican, lo sacrifican a los demonios y no a Dios; no quiero que ustedes sean partícipes con los demonios.

V.21. Ustedes no pueden beber la copa del Señor y la copa de los demonios; no pueden participar de la mesa del Señor y de la mesa de los demonios.

La decisión está en nuestras manos.

Tomar la decisión de servir a Dios en vez de a los ídolos, sigamos el ejemplo de los hermanos en Tesalónica que decidieron servir a Dios ante que a los ídolos.

No debemos ser idolatras.

I Corintios.10:14. Por tanto, amados míos, huyan de la idolatría.

I Juan.5:21. Hijos, aléjense de los ídolos.

DEBEMOS DE TOMAR LA DECISIÓN DE OBEDECER A DIOS EN VEZ DE LOS HOMBRES. HECHOS.4:19; 5:29.

Pero Pedro y Juan, les contestaron: «Ustedes mismos juzguen si es justo delante de Dios obedecer a ustedes en vez de obedecer a Dios.

Hechos.5:29. Pero Pedro y los apóstoles respondieron: «Debemos obedecer a Dios en vez de obedecer a los hombres.

Ellos decidieron temer a Dios y no a los hombres.

Tenemos que tomar la decisión de obedecer a Dios ante que, a los hombres, cuando obedecemos a los hombres nos vamos a perder.

Debemos de ser valientes como los apóstoles lo fueron al tomar la decisión de obedecer a Dios ante que a los hombres.

Dios demanda obediencia de nosotros.

Romanos.6:17. Pero gracias a Dios, que, aunque ustedes eran esclavos del pecado, se hicieron obedientes de corazón a aquella forma de doctrina a la que fueron entregados,

Y esta obediencia pasa encima de lo que los hombres piensen o deseen.

No debemos de temer que puedan hacernos los hombres, temamos lo que puede hacer Dios con nosotros.

Mateo.10:28. »No teman a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma; más bien teman a Aquel que puede hacer perecer tanto el alma como el cuerpo en el infierno.

No temamos a los hombres porque si es así nos vamos a condenar, obedezcamos a Dios ante de que al hombre.

¿Cuántos están obedeciendo al hombre?

Muchos están tomando la decisión de obedecer al hombre y no a Dios.

Moisés no temió la ira del Faraón.

Hebreo.11:27. Por la fe Moisés salió de Egipto sin temer la ira del rey, porque se mantuvo firme como viendo al Invisible.

Las dos parteras temieron más a Dios que a Faraón.

Exodo.1:21-22. Dios favoreció a las parteras; y el pueblo se multiplicó y llegó a ser muy poderoso.

V.21. Y por haber las parteras temido a Dios, Él prosperó sus familias.

Ellas tuvieron más temor a Dios que al Faraón y por eso decidieron dejar con vida a los niños varones.

DEBEMOS TOMAR LA DECISIÓN DE HONRAR A DIOS NO AL MUNDO.

Otras de las decisiones que debemos tomar es que debemos de dar la honra a Dios no al mundo por qué:

Dios merece toda nuestra honra, Él es nuestro creador.

Salmos.100:3. Sepan que Él, el SEÑOR, es Dios; Él nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos; Pueblo Suyo somos y ovejas de Su prado.

Por eso merece toda nuestra honra con todo nuestro corazón y alma.

Mateo.22:37. Y Él le contestó: «AMARÁS AL SEÑOR TU DIOS CON TODO TU CORAZÓN, Y CON TODA TU ALMA, Y CON TODA TU MENTE.

Dios merece toda nuestra honra.

I Timoteo.6:16. el único que tiene inmortalidad y habita en luz inaccesible, a quien ningún hombre ha visto ni puede ver. A Él sea la honra y el dominio eterno. Amén.

Él tiene toda honra y gloria nadie más.

Apocalipsis.5:12. que decían a gran voz: «El Cordero que fue inmolado es digno de recibir el poder, las riquezas, la sabiduría, la fortaleza, el honor, la gloria y la alabanza».

La honra y la gloria se la damos en la iglesia.

Efesios.3:21. a Él sea la gloria en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones, por los siglos de los siglos. Amén.

En la iglesia es que le honramos le glorificamos, sino estamos en la iglesia no podemos honrar a Dios jamás con nuestra vida.

DEBEMOS DE TOMAR LA DECISIÓN DE SER PARTICIPANTE DE LAS COSAS DE DIOS EN VEZ QUE LAS COSAS DEL MUNDO.

Ya que el mundo va a pasar mientras la voluntad de Dios va a permanecer para siempre.

I Juan.2:15-17. No amen al mundo ni las cosas que están en el mundo. Si alguien ama al mundo, el amor del Padre no está en él.

No debemos amar el mundo, porque todo lo que hay no viene de Dios.

V.16. Porque todo lo que hay en el mundo, la pasión de la carne, la pasión de los ojos, y la arrogancia de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

V.17. El mundo pasa, y también sus pasiones, pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre.

Si queremos permanecer debemos hacer la voluntad de Dios.

El mundo va a pasar mientras la voluntad de Dios va a permanecer para siempre.

1. Somos participantes del llamamiento celestial.

Hebreos.3:1. Por tanto, hermanos santos, participantes del llamamiento celestial, consideren a Jesús, el Apóstol y Sumo Sacerdote de nuestra fe.

Pero para esto debemos de considerar a Jesús nuestro Apóstol.

2. Somos participantes de la naturaleza divina.

II Pedro.1:3. Por ellas Él nos ha concedido Sus preciosas y maravillosas promesas, a fin de que ustedes lleguen a ser partícipes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que hay en el mundo por causa de los malos deseos.

Tenemos comunión con la divinidad. Si tomamos la decisión de ser participantes de las cosas de Dios.

3. Vamos a ser herederos juntos con Cristo.

Romanos.8:17. Y si somos hijos, somos también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si en verdad padecemos con Él a fin de que también seamos glorificados con Él.

Todo esto lo tenemos, pero tenemos que tomar la decisión de participar de las cosas de Dios y no en las del mundo.

Participar en las cosas del mundo es una perdida.

Ya que de nada nos va servir ganar el mundo.

Mateo.16:26. »Pues ¿qué provecho obtendrá un hombre si gana el mundo entero, pero pierde su alma? O ¿qué dará un hombre a cambio de su alma?

DEBEMOS TOMAR LA DECISIÓN DE HEREDAR EL CIELO EN VEZ DEL INFIERNO.

Todos queremos ir al cielo, pero para ir al cielo solo hay un camino.

Juan.14:6. Jesús le dijo*: «Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie viene al Padre sino por Mí.

No hay dos ni tres.

Mateo.7:13-14. »Entren por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y amplia es la senda que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella.

V.14. »Pero estrecha es la puerta y angosta la senda que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Tenemos que tomar la decisión de tomar el camino correcto, aunque este camino es muy difícil, pero al final está la recompensa.

Está en nuestras manos donde queremos pasar la eternidad.

Tenemos que tomar el camino correcto que nos lleva al cielo.

Mateo.25:34, 41. »Entonces el Rey dirá a los de Su derecha: “Vengan, benditos de Mi Padre, hereden el reino preparado para ustedes desde la fundación del mundo.

V.41. »Entonces dirá también a los de Su izquierda: “Apártense de Mí, malditos, al fuego eterno que ha sido preparado para el diablo y sus ángeles.

Usted decide donde quiere pasar la eternidad.

Si ir a la derecha o a la izquierda, si vamos por el camino angosto o ancho es nuestra decisión.

Tomemos la mejor decisión para poder heredar la vida eterna haya en los cielos con Dios. Nadie puede tomar esta decisión por mí, soy Yo quien debe tomar esta decisión. Es su decisión haga lo mejor para su alma.

CONCLUSIÓN:

Todos tenemos que tomar decisiones en nuestras vidas, pero Dios quiere que tomemos la mejor su camino. Nuestra decisión nos va a llevar a la condenación o la vida eterna por eso no debemos de equivocarnos en tomar estas decisiones por que cualquier mal decisión que tomemos nos va a llevar a la perdición.

Tomemos la decisión de:

Servir a Dios ante que a los ídolos.

Obedecer a Dios ante que a los hombres.

Debemos honrar a Dios ante que al mundo.

Debemos ser participantes de las cosas de Dios ante que del mundo.

Debemos elegir ir al cielo que al infierno.

Debemos de tomar nuestra decisión que Dios nos ayude a mantenernos en el camino de Dios.

MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ.

VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: “A”

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA.

FECHA: 22-3-2004.

www.compralaverdadynolavendas.com